## Allocution du 1er août du Président de la Confédération suisse Ueli Maurer

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Vous vivez quelque part à l'étranger: c'est peut-être votre travail, votre environnement familial, l'amour ou tout simplement la curiosité qui vous a amené à vous y installer. J'en suis presque un peu jaloux, car parfois, j'aimerais bien faire de même.

J'espère que tout va bien pour vous, que vous vous sentez bien dans votre nouveau lieu de résidence.

En ce 1<sup>er</sup> Août, beaucoup de choses nous relient. L'histoire de notre pays, qui a plus de 700 ans. Mais aussi des valeurs communes qui caractérisent la Suisse: ponctualité, fiabilité, humilité, ardeur à la tâche. Ce sont autant de valeurs que l'on associe à la Suisse.

Je suppose que vous incarnez aussi ces cartes de visite de la Suisse, indépendamment du lieu ou vous vous trouvez. Il est très important pour la Suisse d'avoir de telles cartes de visite, des tels représentantes et représentants de la Suisse à l'étranger. Cela nous rend forts et nous vous en sommes infiniment reconnaissants.

Le 1<sup>er</sup> Août est une bonne occasion de nous rendre compte de nos valeurs communes, de les renforcer. Vous représentez en effet ce que l'on s'imagine de la Suisse.

Je souhaite que vous vous sentiez bien là où vous êtes, que vous puissiez continuer à vous identifier à nos valeurs suisses et que vous éprouviez un soupçon de nostalgie pour la Suisse en ce 1<sup>er</sup> Août. Mais surtout, je vous souhaite beaucoup de joie en ce jour de Fête nationale. Je vous transmets mes meilleurs vœux et je vous remercie de représenter si dignement la Suisse.